

THÉÂTE :

« HOP LÀ ! ÇA TOURNE »

Jeudi 7 avril, les élèves des classes de Mmes Guimonneau et Vincelot ont assisté à une représentation théâtrale intitulée « Hop là ! ça tourne » par la compagnie mélimalo.



C'est un spectacle visuel et sonore pour les petits, mêlant théâtre et musique. La scène est circulaire et divisée en deux par un écran de papier. Un personnage est placé de part et d'autre du papier ce qui crée des jeux d'ombres et de lumière.



Deux personnages se différencient par leur âge :
une vieille dame malicieuse transmet son savoir et
son expérience à sa petite fille.. Au cours du
spectacle, l'écran se déchire et permet la rencontre
des deux personnages.

